

## MIBGAS SUPERÓ EN MARZO EL 8% DE LA DEMANDA NACIONAL DE GAS NATURAL EN VOLUMEN NEGOCIADO

- EL OPERADOR DEL MERCADO ACABA DE ABRIR EL PROCESO PARA LA ADJUDICACIÓN DEL SERVICIO DE CREADOR DE MERCADO VOLUNTARIO PARA EL SEGUNDO SEMESTRE DE 2018.
- EL VOLUMEN TOTAL NEGOCIADO EN MARZO ALCANZÓ LOS 2.574 GWh, EL TRIPLE DE LA CIFRA REGISTRADA EN EL MISMO MES DEL AÑO PASADO.
- STATOIL Y ENSTROGA SE INCORPORAN COMO AGENTES DEL MERCADO ALCANZANDO LA CIFRA DE 68.

*Madrid, 10 de abril de 2018.-* MIBGAS, el operador del Mercado Organizado de Gas, registró el pasado mes de marzo un volumen negociado que superó el 8% de la demanda nacional de gas natural, superando así el record anterior alcanzado en el mes de octubre del año pasado cuando el valor se situó en el 6,25%. Es la cifra más alta desde la puesta en marcha del Mercado en diciembre de 2015 que, en la actualidad, cuenta con 68 Agentes tras la incorporación, también en marzo, de las empresas Statoil y Enstropa.

Respecto al número de transacciones, en marzo de este año se han realizado 6.443, más del triple de las registradas (1.875) en el mismo período del año pasado. El volumen es otra de las variables que han tenido un incremento notable en marzo, en comparación con el mismo mes del año anterior. Así, en dicho mes de 2017 se negoció un total de 849 GWh, frente a los 2.574 GWh de este año.

Asimismo, el porcentaje de demanda negociada en MIBGAS durante el primer trimestre de este año ha sido de 5,9%, duplicando el registrado en los mismos meses del año pasado que fue de 2,90%. Respecto al número de transacciones, en los tres primeros meses del año se han realizado 13.553, frente a las 5.393 del mismo período del año anterior; y el volumen se ha incrementado hasta alcanzar los 5.926 GWh, frente a los 2.800 GWh del año pasado.

### NUEVA CONVOCATORIA PARA EL SERVICIO DE CREADOR DE MERCADO VOLUNTARIO

Por otra parte, MIBGAS ha publicado hoy, en su página web, las bases y el calendario de la convocatoria para ejercer como creador de mercado voluntario durante el segundo semestre de 2018.

En la actualidad, y hasta finales de junio, este servicio lo ofrece la empresa ENGIE España. La figura de creador de mercado voluntario se puso en funcionamiento en enero de 2017 y su objetivo es dar mayor liquidez al mercado con la presencia continua de ofertas de compra y venta de gas en la plataforma. Esta figura existe en la mayoría de los mercados organizados europeos.